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        -Tennisabteilung- 
 
 
 
Protokoll der Hauptversammlung am 17.03.2019  10.30 Uhr im Clubheim 
 
Pkt. 1: Feststellung der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder 
Aufgrund der Eintragungen in der Anwesenheitsliste werden 25 stimmberechtigte Mitglieder 
mit insgesamt 35 Stimmen gezählt. 
 
Pkt.a2: 
Ergänzende Punkte zur Tagesordnung werden angesprochen. Es soll darüber abgestimmt 
werden eine Altersgrenze von 75 Jahren für die Befreiung vom Arbeitseinsatz einzuführen. 
(siehe dazu Pkt.11) 
Eine Vereinskleidung soll vorgestellt (siehe Pkt. 12) werden und anstatt eine Erbsensuppe 
(wie in der Einladung zur JHV angekündigt) gibt es eine Tomatensuppe. Einstimmig wurden 
die Ergänzungen bzw. Änderungen genehmigt. 
 
Pkt.2: Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
Pkt. 2a: Genehmigung des Protokolls vom 18.02.2018 
Das Protokoll der JHV vom 18.02.2018 wird einstimmig genehmigt 
 
Pkt. 3a: Bericht des 1. Vorsitzenden 
Sebastian Bergengruen begrüßt die Anwesenden und gibt einen Rückblick auf das Jahr 
2018. Die im Vorjahr laufenden Gerichtsverfahren sind abgeschlossen. Das Verfahren gegen 
U. Thies wurde gewonnen, das Verfahren gegen Fam. Meissner hingegen verloren. In 
beiden Fällen wird es keine weitere Verfolgung der Fälle geben. 
Die Beach-Lounge und der Unterstand an Platz 6 wurden mit großem Engagement von 
Sven, Steffi und Christoph fertig gestellt. Eine Bereicherung unserer Außenanlage. 
Der ggf. angedachte Neubau einer weiteren Tennishalle wurde auf Eis gelegt. Ein großes 
finanzielles Risiko gab letztendlich den Ausschlag dafür. 
Die Hallenbuchungssoftware wurde eingeführt und wird sehr gut angenommen. 
Immer wieder Thema ist der Zustand der Umkleide- und Sanitärraume der Halle. Die Kosten 
für eine Sanierung/Modernisierung müssten vom Verein getragen werden. Es gibt 
Überlegungen zumindest kleine Schönheitsreparaturen durchzuführen. 
Bergengruen erklärt nochmals den Sinn, Nutzen und die Notwendigkeit zur Einführung (im 
letzten Jahr) der Arbeitseinsatz-Pauschale. Viele Mitglieder zahlen ihren Beitrag gar nicht, 
oder aber zahlen an den Hauptverein mit dem Vermerk „Spende“. Dies ist so nicht gedacht 
und ist gegen den Beschluss, den die Mitgliederversammlung im letzen Jahr beschlossen 
hat. Eine große Anlage verursacht eben auch große Kosten und auch große Arbeit. 
Zum Ende der Saison gab es leider massive Probleme mit der Bewässerungsanlage. Man 



hofft mit möglichst kleinem finanziellem Aufwand die Probleme in der kommenden Saison in 
den Griff zu bekommen. (ggf. Neubau eines Brunnens) 
Der Mixed-Cup war wieder ein großartiger Erfolg. Auch der finanzielle Erfolg mit einem 
Überschuss von ca. 1.000,-€ kann sich sehen lassen.  
 
Pkt. 3b: Bericht des Sportwarts 
Mirco gibt eine Übersicht über die Erfolge der Mannschaften der Sommer (2018) -und 
Wintersaison. In der Sommersaison waren 14 Mannschaften gemeldet. 7 im Erwachsenen 
und 7 im Jugendbereich. 
In der kommenden Saison soll mit Unterstützung von Ralf Puslat (3.Platz bei den DM 2017, 
8.Platz Team-WM) das Beachtennis angeschoben werden.  
 
Pkt. 3c: Bericht der Jugendwartin 
Maike berichtet über die diversen Jugendaktionen im letzten Jahr. Unter anderem haben 30 
Jugendliche an den Clubmeisterschaften teilgenommen. Aktuell spielen im Verein 53 
Kinder/Jugendliche Tennis. Eine umfangreiche Fotowand in der Halle zeigt die gute 
Stimmung auf und um den Platz. 
 
Pkt.4: Bericht über den Kassenwartes 
Dirk Fingerhut berichtet insbesondere über die schlechte Zahlungsmoral in Bezug auf die in 
Rechnung gestellte Arbeitseinsatz-Pauschale. (siehe auch Bericht des 1.Vorsitzenden).  
Die Mitunter bösen Meldungen dazu entbehren jeglichen normalen Miteinanders. 
Positiv ist zu melden, das unsere Halle in diesem Jahr abbezahlt sein wird. 
 
Pkt. 5: Bericht der Kassenprüfer  
Die Unterlagen sind vollständig, das Geld wird gut verwaltet, eine insgesamt sehr sorgfältige 
Arbeit wird bescheinigt. 
 
Pkt.6: Entlastung des Vorstands 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet 
 
Pkt. 7a: Wahl des 1.Vorsitzenden 
Sebastian Bergengruen steht für die (Wieder-)Wahl zur Verfügung und wird für die Position 
des 1.Vorsitzenden vorgeschlagen. Er wird mit 34 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt 
und nimmt die Wahl an. 
 
Pkt. 7b: Wahl des Sportwartes 
Steffanie Opola wird für das Amt des Sportwartes vorgeschlagen und wird mit 34 Ja-
Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Pkt. 7c: Wahl des Presse/Schriftwartes 
Mirco Hampel wird für das Amt des Presse/Schriftwartes vorgeschlagen und wird mit 34 Ja-
Stimmen und einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Pkt. 7d: Wahl des Event-Managers 
Nicole Krumwiede wird für das Amt des Event-Mangers vorgeschlagen und wird einstimmig 
gewählt und nimmt die Wahl an. 
  



 
Pkt. 7e: Wahl eines Kassenprüfers 
Annika Bedford wird für das Amt eines Kassenprüfers vorgeschlagen und wird einstimmig 
gewählt und nimmt die Wahl an.  
 
Pkt. 8: Bericht aus dem Präsidium 
Reiner Schmidt berichtet kurz über die angedachte und in diesem Jahr durchzuführende 
Umstrukturierung des HV. Dabei geht es hauptsächlich um die Organisation des Vorstands/ 
der Vorstandsarbeit etc. Auch der Neubau der Sporthalle ist ein großes Projekt des 
Hauptvereins. Er bittet die Mitglieder zahlreich zur JHV, die wahrscheinlich im Juni 
stattfinden wird, zu kommen.  
Eine weitere Bitte betrifft das wieder bewirtschaftete Vereinsheim. Mit unserer aller  
Unterstützung des Wirtes soll eine Langlebigkeit gewährleistet werden. 
Ziel ist es auch, wieder mitgliederstärkster Verein zu werden.  
Finanziell sei man gut aufgestellt. 
Am 26.10.2018 findet die Blau-Weiß-Nacht statt. Zahlreiches Erscheinen wäre schön. 
 
Pkt. 9: Termine 2019 
Die Termine für 2019 liegen aus und sollen auch zur Info als PDF auf der Homepage 
eingestellt werden. 
 
Pkt. 10: 
Die Anpassung/Erhöhung der Hallenbuchungspreise wird vorgestellt und als in Ordnung 
angesehen und somit umgesetzt. 
 
Pkt. 11: Pauschale für Arbeitseinsatz 
Aus dem Präsidium/HV kommt der Vorschlag, eine Ehrenmitgliedschaft einzuführen mit der 
dazugehörigen Befreiung vom Arbeitseinsatz bzw. Zahlung der Pauschale. 
Auch über die Einführung einer Altersgrenze wird diskutiert. 
Eine Abstimmung ergibt, dass 33 Mitglieder gegen die Einführung einer Alters-Befreiung 
sind, 2 enthalten sich. 
 
Pkt. 12: Vereinskleidung 
Marc und Mirco stellen die neue Tennis-/Vereinskleidung vor und stoßen damit auf positive 
Resonanz. Es werden zwei Termine zur Anprobe und Bestellung angeboten. 
 
Ende der Sitzung 12:45 Uhr 
 
Celle, 17.03.2019     gez. Nicole Krumwiede 
 
 


